



Paris, le 3 septembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Séisme en Afghanistan : le Secours populaire français lance un appel à la solidarité

Un violent séisme a frappé l'Afghanistan dans la nuit du 31 août au 1^{er} septembre, faisant plus de 1400 victimes et d'importants dégâts matériels : rien que dans la province de Kunar, à l'est du pays, près de 5 000 maisons ont été détruites.

Face à cette tragédie, le Secours populaire français exprime tout son soutien aux populations touchées et lance un appel urgent à la générosité.

Depuis 80 ans, l'association se mobilise auprès des victimes de catastrophes naturelles, en France comme à l'international. Aujourd'hui, le Secours populaire appelle à une action immédiate pour venir en aide aux familles sinistrées, en lien avec son réseau de partenaires pour qu'ils puissent préparer les conditions permettant de répondre aux besoins exprimés, en s'approvisionnant prioritairement dans le pays.

Les besoins sont immenses et vont s'inscrire dans la durée. Le Secours populaire appelle à la mobilisation de toutes et tous afin de permettre une réponse concrète et chaleureuse.

Le Secours populaire a cette année 80 ans d'histoire et d'expérience internationale : tsunamis en Asie du Sud-Est, au Japon, séismes en Haïti, Maroc, Syrie, Turquie, ouragan à La Nouvelle-Orléans, cyclones à Mayotte, La Réunion, incendies à Los Angeles et dans le Sud Est etc. Autant de drames face auxquels la solidarité a toujours été au rendez-vous.

Le Secours populaire appelle aux dons :

les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,
dans tous les départements ou au

9/11, rue Froissart BP 3303

75 123 Paris Cedex 03

T/ 01 44 78 21 00

Préciser « Fonds d'urgence »

<https://don.secourspopulaire.fr/urgence>